
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
Ladies and Gentlemen, 
 
hiermit lade ich Sie herzlich zur 97. Senatssitzung am 24. April 2024 um 14:30 Uhr ein.  
 
I cordially invite you to the 97th Senate meeting on 24 April 2024 at 14:30 CET. 
 
 
Die konstituierende Sitzung des Senats wird in Präsenz im Senatssaal auf dem Campus 
Kleve, Raum 04 02 004 durchgeführt. 
 
The constituent Senate meeting will be held in presence in the Senate Hall on the Kleve 
campus, room 04 02 004. 
 
 
Sollten Sie verhindert sein, senden Sie Ihre Entschuldigung bitte an die Geschäftsstelle 
Justitiariat. 
 
If you are unable to attend, please send your cancellation to the Justitiariat office. 
 
 
Als Tagesordnung schlage ich vor: / Suggested agenda: 
 
 
TOP 1 Begrüßung und Erstellung eines Gruppenfotos des neuen Senats  

Welcome and creation of a group picture of the new Senate  

 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Determination of the Quorum 

 

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung 

Determination on the Agenda  

 

TOP 4 Wahl der*des Vorsitzenden des Senats (Ziel: Wahl Vorsitz) 

 Election of the Chairperson of the Senate (Goal: Election Chairperson) 

 

TOP 5 Wahl der*des stellvertretenden Vorsitzenden des Senats (Ziel: Wahl 

Stellvertretung) 

 Election of the Vice Chairperson of the Senate (Goal: Election Vice 

Chairperson) 

 

TOP 6 Wahl der Mitglieder der Findungskommission zur Vorbereitung der Wahl 

der*des Präsident*in (Ziel: Wahl der Mitglieder) 

 Election of the members of the Selection Committee to prepare the election of 

the President (Goal: Election of members) 

 

TOP 7 Durchführung der Kommissionswahlen (Ziel: Wahl) 

 Commission Elections (Goal: Elections) 

 

TOP 8 Erlass der Vierten Änderungssatzung zur Grundordnung der Hochschule 

Rhein-Waal (Ziel: Beschluss) 
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 Fourth Amendment of the Constitution of Rhine-Waal University of Applied 

Sciences (Goal: Decision) 

 

TOP 9 Erlass der Zweiten Änderungssatzung zur Aufbewahrungsordnung 

(Ziel: Beschluss) 

 Second Amendment of the Regulations for storing and archiving documents 

(Goal: Decision) 

 

TOP 10 Bericht über die Umsetzung von Senatsbeschlüssen 

 Report on the implementation of decisions of the Senate 

 

TOP 11 Anfragen und Berichte  

Inquiries and Reports  

 

TOP 12 Verschiedenes  

Other 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Kind regards 
 
Prof. Dr. Irmgard Buder 
 
Vorsitzende der konstituierenden Sitzung gem. § 2 Abs. 3 Geschäftsordnung des Senats 
Chairperson of the constituent Senate meeting in accordance with § 2 (3) rules of procedure 
 
 
Anmerkung / Note: 
 
Es wird darum gebeten, dass sich die Senator*innen vorab Gedanken zu möglichen 
Kandidat*innen für die Wahlen zur*zum Vorsitzenden des Senats (TOP 4), zur*zum 
stellvertretenden Vorsitzenden des Senats (TOP 5) sowie zu den drei Mitgliedern der 
Findungskommission (TOP 6) machen und entsprechende Gespräche innerhalb der 
Statusgruppen geführt werden. 
 
Die*Der Vorsitzende des Senats und mindestens ein Mitglied der Findungskommission muss 
der Gruppe der Hochschullehrer*innen angehören.  
 
Senators are asked to think in advance about possible candidates for the elections of the 
Chairperson of the Senate (TOP 4), the Vice-Chairperson of the Senate (TOP 5) and the three 
members of the Selection Committee (TOP 6) and to discuss these within the status groups. 
 
The Chairperson of the Senate and at least one member of the Selection Committee must 
belong to the group of professors. 
 
 
Das Protokoll der 96. Sitzung am 28.02.2024 wurde im Umlaufverfahren durch den vorherigen 
Senat beschlossen. 
 
The Minutes of the 96thSenate meeting on 28.02.2024 were approved by the previous Senate. 
 
 
 
Anlagen / Attachments:  
 



 
Die Anlagen zu den einzelnen TOP finden Sie im Moodlekurs „Senat intern“, in den Sie 
eingeschrieben wurden. Bitte beachten Sie insbesondere die Informationsvorlage zu TOP 6.  
 
The attachments to the individual TOP can be found in the Moodle course "Senat intern" in 
which you have been enrolled. Please note in particular the informations on TOP 6. 


